



Bürgermeister Christian Ziegler konnte von Georg Hauser 10 000 Bierdeckel mit dem Logo zum Jubiläumsfest entgegen nehmen. Gleichzeitig überreichte er ihm das Plakat zum Festwochenende. Bild: nib

Bierdeckel zum Fest

Fensterbach-Wolfring. (nib) Das große Jubiläumsfest im Gemeindeteil Wolfring in der Gemeinde Fensterbach rückt immer näher. Zu diesem Zweck wurde eigens ein Bierdeckel kreiert, den Georg Hauser von der Brauerei Naabeck dem Fensterbacher Bürgermeister Christian Ziegler überreichte. Zeitgleich konnte dieser das Plakat zu den Feierlichkeiten präsentieren. Am Wochenende des 4. und 5. Mai verwandeln sich die Schloßstraße und Dorfstraße vom Schloß bis zum Dorfplatz in eine bunte Festmeile. Hierbei hält das Mittelalter nochmals seinen Einzug in der kleinen Ortschaft; die Mittelalterfreunde werden zu Gast sein und ein mittelalterliches Feldlager aufbauen. Verschiedene Schausteller werden die Zuschauer mit ihren Künsten begeistern. Dabei bieten sowohl die örtlichen Vereine ein Programm als auch Fieranten, welche ihre Waren ausstellen und verkaufen. Verschiedene Plätze laden zum Verweilen ein. Das musikalische Begleitprogramm mit elf Musikgruppen bietet an den zwei Tagen für jeden Musikgeschmack das Richtige.